
　第１回佐賀県医学部同窓会を10月25日に開催しました。佐賀県は同窓生が少なく、これまで開

催は困難でしたが、長崎の土屋先生の強力な援助によりどうにか無事に終えることが出来ました。

当日は、長崎から支部長の原　淳二先生　沖縄からは沖縄大学教授の山代　寛先生も御出席してい

ただきました。特に山代先生には、佐賀県の医療者向けに禁煙の講演があり、その熱意は圧巻でした。

同窓会は写真からも当日の楽しさが伝わってくるようです。更に、３次会からは福岡の藤野先生も

急遽参加して、大いに盛り上がり、午前２時まで痛飲してしまいました。

－ 25 －

琉球大学医学部医学科同窓会報 Vol.22 №２ 平成26年12月2日南 風（ふぇ～）

支部長　玉　元　弘　次（１期生）第 24 回 東日本支部会の報告

支部長　吉　武　秀　範（１期生）第 1 回 佐賀支部会の報告

支 部 会 報 告

　平成26年６月29日に東日本支部同窓会がいつものようにミヤリサン講堂にて開催されました。

　今年は同窓会本部からは同窓会副会長の屋良さとみ先生（５期生）がお見えになりました。

　講演では国試の合格率がかなり改善した旨、説明がありました。同窓会の取り組みが功を奏した

と思われます。せっかく医学科に入ったのに医師になれないのでは残念としか言いようがありませ

ん。今後とも全員合格をお願いします。

　恩師の先生方は中野政雄先生と川上和義先生がお見えになりました。中野先生はご高齢を感じさ

せない話しぶりでお元気でした。私個人としては１期生の秦真司先生が初めて参加したことが嬉し

かったです。卒業以来会っていなかったので27年ぶりでした。昔に戻れた一瞬でした。

　私は今年５月に船橋市医師会会長に就任したため、今まで以上に多忙な毎日を送っています。同

窓会に貢献できるように頑張る所存です。よろしくお願い申し上げます。

　東日本支部から別れた北海道支部の堀元進先生は毎年参加されています。どこまでが東日本支部

の範囲なのか曖昧になっていますがきてもらえる

ことはいいことです。本部の同窓会にもなるべく

行くようにとの話が出てきています。一人でも多

く沖縄へ行くよう働きかけていきたいと考えてい

ます。同窓会会員は50歳を過ぎて徐々に時間的な

余裕ができつつある印象があります。同窓会活動

が発展するよう期待しております。


